



Coup-de-foudre (Goedel Vermandere et Jan Arickx) a un savoir-faire et une fascination pour l'art. Notre objectif est de créer des objets lumineux inspirants qui reflètent la beauté de l'imperfection naturelle.

Notre principale matière première est la porcelaine, que nous utilisons parfois en combinaison avec d'autres matériaux (écorce, métal, cuivre...).

Coup-de-foudre (Goedel Vermandere and Jan Arickx) combines a fascination for art with craft. Our ambition is to create inspiring light objects that reflect the beauty of natural imperfection. As a basic raw material we use porcelain, sometimes in combination with other materials (bark, metal, copper...)

Nous travaillons de manière très artisanale : nos années de recherche sur le matériau, les possibilités et les limites que nous avons découvertes au fil des ans, les textures uniques que nous donnons aux matières constituent encore aujourd'hui la base de nos collections.

En collaboration avec le client et/ou l'architecte, nous recherchons la bonne lumière, adaptée à l'espace qu'elle viendra illuminer, et nous fournissons une solution pratique idéale affichant une esthétique originale. Chaque objet lumineux est unique et fabriqué sur mesure.

We work very artisanal, the years of searching with the material, the possibilities and limitations we have discovered over the years and the unique textures we applied form the basis for our collections until now. Together with the client and/or architect we look for the right light, adapted to the space in which it will be placed, we provide an ideal practical solution with an original aesthetic feeling. Each light object is unique and made to measure.

Gentsestraat 17, 8500 Kortrijk
www.coup-de-foudre.be
info@coup-de-foudre.be
tel. goedel 0032 (0)474 24 25 14
tel. jan 0032 (0)473 82 23 11

You can admire one of our
light objects @ De Puydt haarden
Natiënlaan 161 - Knokke-Heist